

GALERIE DIX9 Hélène Lacharmoise

Paper Talk performance de River Lin

lundi 9 mai à 20h précises
suivie d'un verre autour des artistes



concept: River Lin
interprété par River Lin et Hsiao-Tsu Tien

Invité dans le cadre de l'exposition "Mémoires de livre", l'artiste River Lin conçoit une performance sur le passage de la matière du livre et du papier vers le mystère de la personne. La performance Paper Talk observe la relation entre le papier et le corps, jouant avec la forme plastique et la sculpture vivante, et explore ce qu'un morceau de papier peut dire au delà de sa matière même.

Né en 1984 à Taipeh, River Lin est un artiste et un curateur de spectacles vivants et de performances. Ses travaux ont été montrés dans de nombreuses expositions et festivals en Europe et en Asie, notamment au Musée des Beaux Arts de Taipeh, au village d'artiste Taipeh, au musée Rockbund à Shanghai, au festival Pas Sage et aux rencontres Frasq à Paris, à Draw to Perform à Londres, au festival Buzzcut à Glasgow, au festival international de performance Papid Pulse à Chicago. River Lin vit actuellement à Paris où il poursuit son travail à l'international.

Invited during the exhibition "Book memories", the live artist River Lin conceives a performance corresponding to the contexts of transforming the material book and paper into the personal mystery. The performance Paper Talk looks at the relationship between body and paper, playing with the shape of plastic form and live sculpture, and exploring what a piece of paper can tell beyond the material itself.

Born in 1984 in Taipei, Taiwan, River Lin is an artist and curator of live art and performance. His performance and curatorial work has been presented at exhibition and festivals in Europe and Asia, including Taipei Fine Arts Museum, Taipei Artist Village, Rockbund Art Museum in Shanghai, Festival Passage Pas Sage and FRASQ in Paris, Draw to Perform in London, Festival Buzzcut in Glasgow, and Papid Pulse International Performance Art Festival in Chicago. River Lin currently lives in Paris, and works internationally.